



ゆりのき

港区立赤坂中学校
学校だより 7月号
令和元年7月1日

赤坂中学校教育目標

- ・「まなび」を大切にする
- ・「いのち」を大切にする
- ・「こころ」を大切にする
- ・「とき」を大切にする

夢をあきらめない

校長 高松 政則

6月8日の運動会は降雨が心配されましたが、生徒たちの心がけが良かったのか絶好の運動会日和となりました。南青山キャンパスでの初めての運動会、小さくなったグラウンドでの開催は心配がたくさんありましたが、同窓生や地域の皆さんの参観も例年以上で、大変に盛り上がった運動会になりました。生徒たちの気合の入った競技や、赤中ソーランなど全校生徒の仲の良さともとまりを感じさせてくれるとともに、本校生徒の素晴らしさを地域に発信できる良い機会となりました。保護者の皆様の応援ありがとうございました。

先週の金曜日にはサッカー元日本代表、現在はビーチサッカー日本代表監督のラモス瑠偉氏に来校いただき、「夢をあきらめない」という題で講演をいただきました。ブラジルのメンデスという小さな町に生まれた彼は、サッカー好きな父や国柄もあってサッカーに没頭していました。しかし、9歳の時に大好きだった父が他界し、暮らしも困難となる中、母が朝から晩まで働き6人の子供を育ててくれました。そんな母を早く楽にしてあげたいという思いで、周りからの遊びの誘いも断りプロ選手になるために一生懸命に練習を重ねました。しかし、接触プレーが多いサッカーでは見た目も細身なラモス選手はセレクションで何度も不合格であったとのことでした。その後、日本のチームでプレイヤーとしてスカウトされたことで、母の猛反対を押し切り日本に来ました。怪我や出場停止等で試合に出られない時期もありましたが、仲間の支えもあり見事に復活し、年間最優秀賞や得点王など数々の賞を受賞、日本代表の司令塔として活躍しました。

ラモス氏はこれまでの経験の中から、苦労して育ててくれている母を一日でも早く楽にしてあげたいという一心でプロサッカー選手になるという夢をもち、人が遊んでいるときも練習を重ね、努力を重ねてきたこと。試合に出られなくてくじけそうになった時に支えてくれた仲間の存在を挙げ、友人を大切にする事、困っていたら手を差し伸べる事、親を大切にする事等たくさんのお話しをしてくださいました。

最後には、生徒たちとの記念写真に加え、保護者の皆さんとも気さくに記念写真に応じていただき、楽しい講演会となりました。夢を叶えることは簡単なことではありません。むしろ、困難の方が何倍も多い事柄です。しかし、努力なくしてはなしえないものであるとあらためて感じる事ができました。

もうすぐ夏休みを迎えます。長期の休みは、基礎的・基本的な知識や技能を身に付ける絶好の機会です。一学期の学習の総復習を行い自身の学習の確認をさせていただきたいと思います。先週、1年生は中学校に入学して初めての期末考査がありました。出来なかったところ、間違ったところは確実に復習をするようにしてください。出来ないままは、この先に大きな差となって表れてきます。夏休みを充実したものにするために、ご家庭でもご指導よろしくお願ひします。また、3年生は高校見学や説明会などに参加し、進路に関する情報を収集させてみてください。早めに目標をもつことが大切です。体調管理をしっかりと行い、大切な夏を乗り越え、一年を充実したものにしてくれることを願っています。

7月行事予定

- 1日(月) 朝礼
2日(火) 専門委員会
4日(木) 都学力向上を図るための調査[2年]
中央委員会
5日(金) 避難訓練(集団下校訓練)
6日(土) 土曜授業日
9:00～PTA 実行委員会
9:30～夏季学園保護者説明会[2年]
10:40～進路説明会
○中学校合同説明会[小学校保護者対象]
7月6日(土)14:00～ 【赤坂区民センター】
赤坂中学校は10校中2番目に説明します

- 9日(火) 水泳指導[3年] 【赤坂小プール】
10日(水) 12:15～給食試食会・学校保健委員会
15:00～保護者会
11日(木) 水泳指導[1,2年] 【赤坂小プール】
12日(金) 大掃除
16日(火) 水泳指導[3年] 【赤坂小プール】
18日(木) 夏季学園健康相談[2年]
水泳指導[1,2年] 【赤坂小プール】
19日(金) 終業式 ※給食なし
○進路面談・面接練習[3年]
22日(月)、23日(火)、25日(木)、26日(金)
○夏季学園[2年]
24日(水) ～ 27日(土)

7月の生活目標 「1学期を振り返ろう」

- 1学期の生活を振り返り、充実した夏休みとなる計画を立てよう。
- 暑さに負けずに、学習や運動に取り組もう。

ラモス瑠偉氏講演会(6/28)

ーオリンピック・パラリンピック教育ー

サッカー元日本代表選手・現ビーチサッカー日本代表監督のラモス瑠偉さんによる特別講演会を行い、『夢をあきらめない』をテーマにお話をいただきました。「ぶれずに努力を続けること」の重要性を再認識する機会となりました。ラモス氏から赤中生に向けて、「親孝行をすること」「友達を大切にすること」など、人とのつながりを大切にしてほしいとメッセージをもらいました。



【お知らせ】

仮設校舎移転後に電話回線が不安定な状態が続いたため、回線の改修工事を7/30(火)に行います。この日に学校へ連絡する必要のある方は、学校携帯(080-5381-5426)を使用してください。また、8/5(月)～16日(金)は学校閉鎖期間となります。緊急連絡がある方は、同様に学校携帯へ電話をしてください。急用でない場合は、閉鎖期間後にご連絡ください。